



Info – Pacifique

15 septembre 2024

Bonjour à tous,

Rencontre des parents

La première rencontre des parents aura lieu ce mardi le 17 septembre de 5-6pm. En introduction, je prendrai quelques minutes pour vous souhaiter la bienvenue et partager certaines informations pertinentes. Ensuite, vous aurez un temps privilégié avec l'enseignant de votre enfant qui vous partagera des informations concernant le fonctionnement de la classe et ses attentes pour assurer le succès de cette nouvelle année scolaire. Venez en grand nombre!

Le sport

C'est le temps de l'année où on remet en place les équipes de sport, notamment pour le basketball et volleyball. Nous sommes à la recherche de parents bénévoles pour faire du coaching après l'école avec la présence d'un membre du personnel. Merci de nous envoyer un courriel à melanie_vallieres@csf.bc.ca pour indiquer votre intérêt et disponibilités. Votre participation est inestimable!

Terry Fox

Le Marathon de l'espoir Terry Fox est prévu pour le jeudi 26 septembre. Pour l'occasion, nous voudrions amasser 200 \$ pour la Fondation Terry Fox. Nous encourageons les enfants à utiliser leur argent de poche ou à ramasser les bouteilles ou toute autre manière que vous jugez appropriée pour votre enfant. Un don de 4 \$ par personne est suggéré. Une boîte de dons sera placée dans l'entrée de l'école jusqu'au mercredi 4 octobre.

Journée pédagogique

- Congé pour les enfants de l'École du Pacifique le **vendredi 20 septembre**. Le personnel enseignant participe à une journée de développement professionnel au sujet des premières nations avec tout le District scolaire au niveau de la province. Notez que le District anglophone SD46 incluant tous les élèves à Chatelech ont cours cette journée.

-Congé férié le 30 septembre.

Page Facebook

Visitez notre page Facebook pour voir quelques photos de l'Épluchette de blé d'Inde, un succès malgré la pluie!

<https://www.facebook.com/profile.php?id=61564838797230>

Bonne semaine!

Hello everyone,

Parents' meeting

The first parents' meeting will take place on Tuesday 17 September from 5-6pm. As an introduction, I will take a few minutes to welcome you and share some relevant information. Afterwards, you'll have a special time with your child's teacher, who will share information about how the class works and what he or she expects to make this new school year a success.

Sports

This is the time of year when sports teams are being re-established, especially for basketball and volleyball. We're looking for parent volunteers for after-school coaching in collaboration with a staff member. Please email us at melanie_vallieres@csf.bc.ca to indicate your interest and availability. Your participation is invaluable!

Terry Fox

The Terry Fox Marathon of Hope is scheduled for Thursday, September 26. We would like to raise \$200 for the Terry Fox Foundation. We encourage children to use their pocket money or collect bottles or any other way you feel is appropriate for your child. A donation of \$4 per person is suggested. A donation box will be placed in the school entrance until Wednesday, October 4.

No school

- Friday 20 September is a day off for the children of École du Pacifique. The teaching staff is taking part in a professional development day on the subject of First Nations with the entire school district at provincial level. Note that Anglophone District SD46, including all Chatelech students, has classes on this day.

-Statutory holiday on September 30.

Facebook page

Visit our Facebook page to see some photos of the Corn Roast, a success despite the rain!

<https://www.facebook.com/profile.php?id=61564838797230>

Bonne semaine!

Mélanie Vallières

Direction École du Pacifique et Chatelech| Principal École du Pacifique and Chatelech

École du Pacifique

5538 Shorncliffe, Box 390, Sechelt (C.-B.), V0N 3A0

604-885-4743 | pacifique.csf.bc.ca

[Collaborer](#) | [Engager](#) | [Innover](#)

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (SD 93) | csf.bc.ca